

Manif

Job en escargot



Un cortège... de voitures (Photo « La Dépêche », N. S. A)

Défilé lent, hier matin, dans le cœur de Toulouse : à l'appel des syndicats CGT et CFDT unis dans l'action, les salariés de la société Job-Parilux ont mené une opération escargot entre la place Wilson, la place du Capitole et la place Saint-Etienne.

Afin d'attirer l'attention sur la situation financière de l'entreprise, et sur l'avenir de leur emploi, qu'ils estiment menacé.

C'est ce qu'a expliqué une délégation syndicale au chef de cabinet du préfet qui l'a reçue.

Aujourd'hui, un rassemble-

ment de personnel est prévu à 14 heures, à l'usine : dans la matinée, les syndicats devraient

rencontrer la direction et un représentant d'une société allemande, reprenneur éventuel.

LA DEPECHE DU MIDI